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評  価  ・  提  言  等 提言等に対する改善方策等 

１ 今年度の最終評価について  

⑴ 学習指導  

・ＩＣＴを効率的に活用し、現場の見える授業展開

をして生徒の興味関心を引き出してほしい。 

・新型コロナウイルス感染症の影響で、ＩＣＴの活

用が飛躍的に進化したが、「アナログ」の良さも

残してほしい。 

⑵ 進路指導  

・毎年就職内定率 100%を達成していることは、大変

喜ばしいし、素晴らしい実績である。 

・いわゆる学力だけではなく、コミュニケーション

能力、処理能力を身に付けた人材を企業は求めて

いるので、そうした生徒の育成をしてほしい。 

⑶ 生徒指導  

・問題行動の発覚が、生徒からの相談である場合も

あり、時代の変化を感じる。「いじめ」もそのよ

うな生徒の関係性の変化に影響しているのではな

いか。 

⑷ 特別活動  

・熱心な活動状況である。明るい話題を地域に提供

できる活躍を今後も期待したい。 

・部活動と学習との両立が図れるように工夫してい

ただきたい。 

⑸ 工業教育推進  

・資格取得率や合格率を見ると、指導の充実を感じ

る。  

・資格を持つことの大切さを理解させ、卒業後も資

格取得に努めるよう指導してほしい。 

２ 学校運営への提言  

・法令等を遵守した学校運営ができている。引き続

きお願いしたい。 

・教職員の労働時間を適切なものにしていけるよう

工夫をしてほしい。 

・ホームページによる情報発信やマスコミ等に取り

上げられるなど、学校の魅力を今後も伝えてもら

いたい。 

１ 

⑴  

・生徒に配付された一人一台端末を用いた

学習には、効用も可能性もあると考え

る。また、「アフターコロナ」に向け、

これまでの知見をもとに、活用方法をさ

らに研究したい。 

⑵ 

・３年間を見通した、計画的なキャリア教

育を実施し、適切な勤労観・職業観を身

に付けさせる。  

・コミュニケーション能力の向上のための

具体的な方策の取組を検討する。  

⑶ 

・生徒が安心して相談できる体制や、家庭

との連携を充実させることで、問題行動

の未然防止や早期解決に取り組んでいき

たい。  

⑷ 

・活動の継続化と活性化に努め、全国を視

野に入れられる部を増やしたい。 

・活動時間のガイドラインを設けており、

それに沿って今後も活動したい。 

⑸ 

・積極的に資格取得に向けた指導を行っ
ているが、資格そのものの価値について

理解させられるよう努めたい。  

 

２ 

・継続して、法令遵守を徹底した学校運営

にあたりたい。 

・定刻に退勤する日を月に一度設けるな

ど、さらに工夫を重ねたい。 

・今後とも学校の魅力につながる情報を発

信できるように努めたい。 

  


